



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 135  
06 de junio de 2022

## **Círculos de Cultura presentaron su proyecto al Embajador de Alemania en Ecuador**

El Embajador de la República Federal de Alemania en Ecuador, Dr. Philips Schauer y Lenya Van Gennip, Agregada Cultural, recibieron a representantes de la Universidad Central del Ecuador, UCE, de la Nación Sápara, y de las comunidades de Mojandita del Proyecto Kichwa Andino "Tinkunakuy".

En la reunión, la subdecanía de la Facultad de Ciencias Económicas, Eco. Irma García, presentó el proyecto de la UCE denominado "Salvaguarda del Patrimonio cultural, material e inmaterial y el patrimonio natural de los pueblos y nacionalidades amazónicas y andinas".

Alejandro Santillán, docente, mencionó que la Facultad y los Círculos de Cultura, desde hace algunos años han estado preocupados por la conservación de culturas, cosmovisiones y saberes de miles de años de nuestros Pueblos Originarios, que corren inminente peligro de desaparecer, cuando son muy necesarios para combatir el Cambio Climático, que empieza a afectar al Ecuador y al planeta entero.

El excelentísimo Embajador, Dr. Philips Schauer, expuso las líneas que se han desarrollado entre ambos países por apoyo mutuo y motivó a que el proyecto se enmarque en una de ellas, para trabajar conjuntamente en este objetivo que es una responsabilidad de todos los seres humanos.

**J.S**

